
5 Pièces

315 m²

Réf. W-021ZLO

2 200 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  au  coeur  d'une  résidence  historique  et  mythique  de  Cannes,  à

proximité  de  toutes  commodités,  venez  découvrir  ce  magnifique

appartement  de  style  bourgeois  aux  volumes  exceptionnels.Ce  bien

clés  en  main,  d'une  surface  habitable  de  315m2,  allie  parfaitement

modernité et confort avec des éléments d'origine habilement conservés

ou  restaurés  comme  la  verrière  en  cristal,  les  parquets,  les  plafonds

ornés  et  la  superbe  hauteur  sous  plafond  de  3m50.L'appartement

s'ouvre  sur  une  vaste  entrée  et  une  magnifique  double  pièce  de

réception de plus de 90m2, baignée de lumière, avec salon, salle à ...

Located  in  the  heart  of  an  historical  and  mythic  residence  in  Cannes,  close  to  all

amenities,  magnificent  bourgeois  style  apartment  enjoying  lofty  volumes.This

turnkey  property,  with  a  living  surface  of  315m2,  perfectly  mixes  modernity  and

comfort  with  original  elements  cleverly  maintained  or  restored  as  the  crystal  glass

wall,  wooden  flooring,  ceilings  ornaments  and  the  stunning  high  ceilings  of

3.50m.The  apartment  opens  onto  a  large  entrance  and  a  magnificent  double

reception room of more than 90m2, bathed in light, with living room, dining room

and also an equipped open-plan kitchen.The ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES
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